

Fax: 02131 / 56 99 87

02131 / 56 99 86

Tel.:

Neuss, 09.09.2021

Liebe Eltern,

folgende wichtige Informationen möchte ich an Sie weitergeben:

Tag der offenen Tür

In Absprache der Schulleitungen der Neusser Nordstadt und nach Empfehlung der Schulaufsicht haben wir uns vor dem Hintergrund der aktuellen Infektionszahlen entschieden, keinen Tag der offenen Tür während unserer Unterrichtszeiten anzubieten. Am Mittwoch, 15.09.2021, bieten wir **Eltern und Kindern, die die Schule noch nicht kennen**, in der Zeit von 16.30 Uhr bis 18.00 Uhr die Gelegenheit, unsere Schule zu besichtigen und Fragen zu stellen.

Verkehrssituation

Dem Leoschulteam und auch vielen Eltern fällt auf, dass das Verkehrsaufkommen vor unserer Schule in den Bring- und Abholphasen wieder sehr hoch und die Situation mitunter sehr gefährlich für unsere Schulkinder ist.

Deshalb haben wir folgende dringende Bitte an Sie:

Bitte nutzen Sie – sofern Sie Ihr Kind mit dem Auto zur Schule bringen müssen – den extra für unsere Schule eingerichteten Haltestellenbereich auf dem Nordbadparkplatz oder alternative Haltepunkte. Vor 8:00 Uhr ist zum Beispiel auch das Halten vor der Schule am Nordpark möglich. Dort könnte Ihr Kind gefahrlos aussteigen und die letzten wenigen Meter alleine zur Schule gehen. Fahren Sie – wenn möglich - bitte nicht den letzten Teil der Straße "Am Kivitzbusch" bis in den Wendehammer. Unterstützen Sie Schulwegfreundschaften, so dass Ihr Kind den Schulweg bald zu Fuß mit anderen Kindern meistern kann.

Bereits im Dezember 2019 konnte ich in einem Elternbrief mitteilen, dass unsere Beharrlichkeit Früchte trug, was die Verbesserung der Verkehrssituation im Umfeld der Schule zur Sicherheit der Kinder angeht. Unter anderem werden folgende bereits für das Frühjahr 2020 geplante Maßnahmen laut Aussage des Amtes für Verkehrslenkung nun bald umgesetzt:

Die Querungssituation im Knotenpunkt Frankenstraße / Am Kivitzbusch, in welchem die Sichtbeziehungen für die Straße überquerende Schulkinder durch verkehrswidrig parkende Fahrzeuge stark eingeschränkt werden, wird entschärft. Die Seitenräume sollen mit kleineren Radien vorgezogen werden, um die Fußgänger in das Sichtfeld der Kfz zu rücken. Zudem wird das bestehende Fahrbahnrandparken baulich eingefasst und somit begrenzt. Das Parkverbot im Knotenpunkt wird verdeutlicht.

- Im nördlichen Abschnitt der Straße Am Kivitzbusch soll im Bereich der angrenzenden KiTa eine Fahrbahnaufpflasterung auf 6 cm mit einer Breite von 3,50 m angelegt werden. Die Geschwindigkeit wird dadurch reduziert und somit die Sicherheit beim Überqueren der Fahrbahn erhöht.
- An allen Querungsstellen sollen taktile Elemente eingebracht werden.

Wir hoffen, dass Ihr Verhalten und diese Maßnahmen sowie geplante Aktionen der Lehrkräfte und der Schulpflegschaft dazu beitragen, die Situation für unsere Schulkinder zu entschärfen.

Herzliche Grüße

Marion Amandi (Rektorin)